

## DJK-Kegler beenden Bayernliga-Saison mit Auswärtsunentschieden

Kapitän Andreas Niefnecker bester Eichstätter mit überragenden 607 Holz

Hirschau (rbm) Im letzten Saisonspiel 2016/17 in der Bayernliga reisten die Herren der DJK Eichstätt zum FAF Hirschau 1 und holten zum Abschluss mit 4:4 Mannschaftspunkten bei 3392:3429 Holz ein Unentschieden. Zu Beginn der Partie gelang den Domstädtern mit den Brüdern Michael und Andreas Niefnecker gegen Marcus Gevatter und Michael Plössel ein Auftakt nach Maß. Beide trennten sich zwar bei den Sätzen ausgeglichen mit 2:2, erzielten jedoch jeweils mehr Hölzer als ihre Widersacher. Michael Niefnecker gewann sein Duell bei 563:551 Holz, dem auf den Nebenbahnen Kapitän Andreas Niefnecker überragende 607:570 hinzufügte und den Vorsprung bei 2:0 Mannschaftspunkten auf 49 Holz ausbaute. Im Mittelpaar bekamen es Jürgen Frey und Christian Niebler mit Milan Wagner und Julian Stephan zu tun. Beide Altmühltaler kämpften wacker, mussten sich jedoch klar und deutlich gegen die beiden besten Hausherren mit 0:4 SP bei 562:610 und 1:3 SP bei 524:593 geschlagen geben. Mit einem doch deutlichen Rückstand von 68 Holz bei 2:2 MP betrat die Eichstätter Schlusspaarung mit Stefan Spiegel und Christian Buchner gegen Dominik Benaburger und Jan Hautmann die Bahnen, das schier Unmögliche noch zu schaffen. Beide Domstädter begannen sehr engagiert und übernahmen ab der ersten Kugel die Initiative und holten Holz um Holz für ihre Farben zurück. Spiegel und Buchner hielten die Partie bis zum Schluss offen, gewannen jeweils ihre Duelle klar mit 3:1 SP, jedoch reichten die erlegten Holz von 560:546 und 576:559 Holz nach kräfteaufreibenden Kampf nicht aus, um die Partie noch drehen zu können, um beide Punkte mit in die Domstadt zu entreißen. Durch die vier gewonnen Einzelduelle von den Brüdern Niefnecker, Spiegel und Buchner beenden die Altmühltaler die Bayernliga-Saison mit einem Unentschieden und nehmen einen Punkt mit aus der Oberpfalz nach Oberbayern. Durch diesen Punktgewinn klettern die Mannen um Andreas Niefnecker in der Tabelle zwar noch auf den 8. Platz von zehn, der jedoch leider nicht ausreicht, um die Klasse noch theoretisch halten zu können. Nach nur einer Saison in der Bayernliga müssen die Kegler der DJK Eichstätt den bitteren Gang zurück in die Landesliga Süd antreten, jedoch mit den gewonnenen Erfahrungen aus der höchsten bayerischen Spielklasse werden die Mannen um Andreas Niefnecker in der neuen Saison hochmotiviert alles daran setzen, den sofortigen Wiederaufstieg in die dritthöchste deutsche Liga zu schaffen.



Müssen nach nur einem Jahr in Bayerns höchster Spielklasse den bitteren Gang zurück in die Landesliga Süd antreten  
von links: Ferdinand Bleiziffer, Michael Niefnecker, Stefan Spiegel, Christian Buchner,  
Kapitän Andreas Niefnecker, Jürgen Frey und Christian Niebler